El acceso de la mujer a los servicios financieros

INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES
AREA ESPECIALIZADA
DE INFORMACION

UNIDAD DE DOCUMENTACION







Las mujeres, en comparación con los hombres, tienen menos acceso a los servicios financieros, tanto de crédito como de ahorro y depósito.



En África las mujeres proporcionan aproximadamente el 60 por ciento de la mano de obra empleada en la agricultura, pero reciben menos del uno por ciento del monto total de los créditos destinados a la producción agrícola.



Las mujeres tienen serias dificultades para satisfacer las exigencias de garantía de las instituciones de préstamos, ya que a menudo la legislación nacional y el derecho consuetudinario no les permiten compartir con sus maridos los derechos de propiedad de la tierra, o porque con frecuencia las mujeres jefas de hogar quedan excluidas de los planes de asignación de tierras.



Las mujeres habitualmente utilizan casi todo su dinero en efectivo para satisfacer las necesidades del hogar, mientras los hombres destinan por lo menos el 25 por ciento a fines no relacionados con los gastos domésticos.

